

## **Pressemitteilung**

### **Weihnachtsspende der Sparkasse Kraichgau an die Stadtkapelle Bretten**

Spende kommt Ausrichtung der Brettener Bütt 2023 zugute

Bruchsal / Bretten, 23.12.2022

Es ist bereits gute Tradition, dass die Sparkasse Kraichgau zu Weihnachten anstelle von Kundenpräsenten gemeinnützige Organisationen in ihrem Geschäftsgebiet mit einer Spende besonders unterstützt.

In Bretten wurde in diesem Jahr die Stadtkapelle vom Vorstandsvorsitzenden Norbert Grießhaber mit diesem unerwarteten Weihnachtsgeschenk kurz vor den Festtagen freudig überrascht. Die Spende in Höhe von 2.000 Euro kommt der Ausrichtung der Brettener Bütt zugute, die nach zweijähriger coronabedingter Zwangspause in 2023 endlich wieder stattfinden kann. Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren und die Akteure können es kaum mehr erwarten, die Stadtparkhalle in ein tobendes Narrenschiff zu verwandeln.

Die Brettener Bütt zählt seit vielen Jahrzehnten nicht nur zu den Highlights für alle Fastnachts- und Karnevalfans in und um Bretten, sondern ist auch die größte Veranstaltung der Stadtkapelle. „Die Einnahmen daraus spielen eine tragende Rolle, um die Auftritte des gesamten Vereinsjahres auf die Bühne bringen zu können, wie zuletzt das erfolgreiche Jahreskonzert am 2. Adventssonntag“, erklärte der 1. Vorsitzende der Stadtkapelle Andreas Frank bei der persönlichen Übergabe der Spende durch Norbert Grießhaber. Noch immer fehlten jedoch aufgrund Corona Einnahmen bei gleichzeitig stark steigenden Kosten. „Die Spende trägt ein gutes Stück dazu bei, dass wir nun größere Planungssicherheit haben“, so Frank.

Norbert Grießhaber betonte, dass sich die Menschen zu jeder Zeit auf die Sparkasse Kraichgau verlassen könnten, nicht nur zur traditionellen Spendenzeit zu Weihnachten. „Wir stehen als Sparkasse für den gesellschaftlichen Zusammenhalt. Deshalb unterstützen wir die Stadtkapelle Bretten, die mit ihren Konzerten einen wichtigen Beitrag für ein aktives Vereinsleben sowie ein attraktives kulturelles Angebot in Bretten leistet.“ Mit ihrem ehrenamtlichen Engagement trügen die rund 50 Musikerinnen und Musiker der Stadtkapelle zu einem lebendigen Miteinander bei, welches gerade in diesen besonders herausfordernden Zeiten für die Menschen wichtiger denn je sei.

Weitere Informationen: [www.stadtkapelle-bretten.de](http://www.stadtkapelle-bretten.de)



Die Sparkasse Kraichgau spendet zu Weihnachten 2.000 Euro an die Stadtkapelle Bretten. Vorstandsvorsitzender Norbert Griebhaber (links) übergab die Spende an den 1. Vorsitzenden Andreas Frank. Foto: Sparkasse Kraichgau / Karin Haas

### **Kontakt und weitere Informationen**

**Karin Haas**  
**Abteilungsleiterin Kommunikation**  
Sparkasse Kraichgau  
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal  
Telefon: 07251 77-3213 | Fax: 07251 77-903213

E-Mail Pressestelle: [presse@sparkasse-kraichgau.de](mailto:presse@sparkasse-kraichgau.de)  
PresseCenter im Internet: [www.sparkasse-kraichgau.de](http://www.sparkasse-kraichgau.de)